



Los **saberes humanísticos** de Cerezo Galán y Rodríguez Gómez

● La Universidad prepara la solemne investidura de ambos profesores para el próximo 30 de mayo

C. Crespo

Dentro de unos días la lista de ilustres profesores nacionales e internacionales que cuentan con el título de Doctor Honoris Causa de la Universidad de Almería se va a ampliar. A los nombres de Lorenzo Morillas, Antonio Pascual Acosta o Sebastián Dormido se sumarán otros dos nuevos. Y es que la UAL está preparando un solemne acto de investidura encabezado por el rector del campus, Pedro Molina. Dicho evento tendrá lugar en el Auditorio del campus el próximo 30 de mayo. En esta ocasión, se reconocerá la trayectoria profesional de los profesores Juan Carlos Rodríguez Gómez y Pedro Cerezo Galán, que han destacado en el ámbito humanístico y recibirán este reconocimiento por parte de la UAL.

Juan Carlos Rodríguez Gómez, doctor en Filología Románica por la Universidad de Granada y premio Extraordinario de Licenciatura, contará como padrino con Gabriel Nuñez, catedrático y profesor de la UAL. El segundo, Cerezo Galán, tendrá como padrino a Cayetano Aranda, quien en declaraciones a *Diario de Almería* ha recordado que la vinculación del profesor Cerezo Galán con la Universidad de Almería ha sido muy estrecha desde su fundación, allá por 1972, como Colegio Universitario de Almería.

“Bien como director de tesis o participando en comisiones académicas profesionales, el nuevo doctor honoris causa, ha prestado impagables servicios a la co-



J. ALONSO

El último acto de investidura fue en abril y tuvo como protagonista al catedrático de la UNED, Sebastián Dormido.

El padrino de Cerezo será Cayetano Aranda y Gabriel Nuñez de Rodríguez Gómez

munidad académica almeriense”, ha puntualizado Aranda, que ha agregado: “Como botón de muestra sirva su reciente participación en un curso de extensión universitaria en Alhama de Almería, dedicado a Nicolás Salmerón, con una ponencia que ha marcado un hito en el conocimiento del pensamiento filosófico de nuestro ilustre paisano”.

El padrino de Cerezo Galán ha destacado que el próximo Honoris Causa ha dedicado toda su vida académica a la enseñanza y la investigación de la filosofía,

“con un especial interés en la historia de la filosofía española, destacando sus publicaciones sobre Antonio Machado, Miguel de Unamuno, Ortega y Gasset y María Zambrano”.

“De él partió la iniciativa de fundar la primera sección de filosofía en una universidad andaluza, que comenzó a andar en la Universidad de Granada, de la que ha sido catedrático hasta su jubilación, allá por el curso 1977-1978”, ha resaltado Aranda.

Además, ha apuntado que “desde entonces decenas de estudiantes han cursado estudios de filosofía en Andalucía y hoy desempeñan su trabajo en centros de secundaria y universitarios de nuestra comunidad. Además de numerosas publicaciones relacionadas con temas de su especialidad, tiene entre sus

numerosos méritos y distinciones, el pertenecer, como académico de número desde 1997, a la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, y ser doctor Honoris Causa, por la Universidad de Córdoba”.

Para finalizar Cayetano Aranda ha indicado que con la sesión de investidura del día 30 de mayo “se honra a dos ilustres profesores del ámbito de las humanidades”. “La universidad de Almería –ha añadido– quiere rendir tributo a la formación integral como una de las divisas que inspiran su trayectoria, recordando a toda la sociedad almeriense que no es posible una formación integral superior sin la necesaria presencia de los saberes humanísticos, espléndida y ejemplarmente representados por los profesores Cerezo Galán y Rodríguez Gómez”.